

Tanggal : 26 Mei 2017

**Notifikasi untuk Kegiatan Penilaian Pemantauan Tahunan (Surveillance-4) RSPO di PKS Sungai Rungau – PT Sumber Indah Perkasa dan PT Binasawit Abadi Pratama anak perusahaan dari Golden Agri Resources Ltd.**

Stakeholder yang terhormat,

Golden Agri Resources Ltd telah memohon kepada Mutuagung Lestari untuk melakukan penilaian pemantauan tahunan RSPO terhadap PKS Sungai Rungau – PT Sumber Indah Perkasa dan PT Binasawit Abadi Pratama (RSPO Membership Number 1-0096-11-000-00) dan kebun pemasoknya, yang berlokasi di Desa Rungau Raya, Kecamatan Danau Seluluk, Kabupaten Seruyan, Provinsi Kalimantan Tengah, Indonesia untuk memenuhi Standar Interpretasi Nasional Prinsip dan Kriteria RSPO 2013 untuk Indonesia July 2016 yang disahkan oleh Dewan Gubernur RSPO pada 30 September 2016 dan Persyaratan Supply Chain untuk Pabrik CPO November 2014.

Golden Agri Resources Ltd sedang menjalani proses Sertifikasi RSPO dan memrogramkan untuk mendapat Sertifikat RSPO. Golden Agri Resources Ltd telah terdaftar sebagai anggota RSPO sejak 31 Maret 2004. Mutuagung Lestari merencanakan untuk melakukan proses penilaian surveillance di PKS Sungai Rungau – PT Sumber Indah Perkasa yang memiliki 1 (satu) pabrik dan PT Binasawit Abadi Pratama 5 (lima) kebun pada tanggal **12 – 16 Juni 2017**.

PT Mutuagung Lestari, atau yang disebut juga Mutu Certification International (MUTU), bermula sebagai lembaga inspeksi, laboratorium dan sertifikasi sejak tahun 1990. Merupakan Perusahaan Private Nasional yang didukung oleh sumber daya manusia yang profesional dengan komitmen tinggi serta telah diakui secara Nasional dan Internasional. Sejak juni 2003, MUTU telah mendapatkan pengakuan dari Menteri Pertanian, Kehutanan dan Perikanan Jepang sebagai Organisasi Sertifikasi Asing yang terdaftar atau Registered Overseas Certification Body (ROCB) yang bertugas memberikan sertifikat terhadap produk yang memenuhi persyaratan Japan Agricultural Standard (JAS), dimana wilayah yang dibawah meliputi Indonesia, Myanmar, Kamboja, Malaysia, Vietnam, Timor Leste, Philipina, Papua Nugini dan China. Dengan pengakuan ini, MUTU merupakan anggota ROCB pertama di Asia. Komite Akreditasi Nasional (KAN) telah mengakreditasi MUTU sebagai Lembaga Sertifikasi Sistem Manajemen Mutu (ISO 9001 : 2015) dan Lembaga Sertifikasi Sistem Manajemen Lingkungan (ISO 14000 : 2015). Lembaga Ekolabel Indonesia (LEI) juga telah mengakreditasi MUTU sebagai Lembaga Sertifikasi Pengelolaan Hutan Lestari. Sejak Maret 2014 MUTU telah mendapatkan akreditasi dari Accreditation Services International (ASI) sebagai Lembaga Sertifikasi RSPO.

Anggota tim penilai untuk proses penilaian terdiri dari:

1. **Trismadi Nurbayuto** sebagai Auditor Kepala pada Legalitas dan Rantai Pasok;
2. **Andi Pratama Pasaribu** sebagai Auditor di bidang K3 dan Ketenagakerjaan;
3. **Yohanes Hardian Setyo** sebagai Auditor di bidang Aspek Sosial, Lingkungan dan Pengelolaan Limbah;
4. **Sahat Simarmata** sebagai Auditor di bidang Manajemen Perkebunan dan Pabrik.

PT Mutuagung Lestari mengundang para pihak untuk memberikan komentar terhadap hal-hal yang menjadi poin penilaian seperti di bawah ini:

- a. Kelestarian lingkungan di sekitar kebun atau pabrik termasuk penggunaan pestisida dan penanggulangan limbah
- b. Keanekaragaman hayati di sekitar kebun dan pabrik serta lingkungan sekitarnya
- c. Peluang Kerja
- d. Kontribusi perusahaan terhadap pembangunan daerah
- e. Kondisi perumahan, sanitasi, fasilitas dan sarana pendukung pendidikan.
- f. Permasalahan lainnya yang berkaitan dengan sertifikasi.

Komentar akan diterima dalam waktu 30 hari setelah surat ini dikeluarkan untuk kami pertimbangkan dalam proses penilaian. Dan isilah formulir di bawah ini serta lampirkan pada lembaran komentar sebagai data pribadi anda, dan untuk kami melakukan klarifikasi terhadap saran atau komentar yang anda berikan.

Nama : \_\_\_\_\_  
Alamat : \_\_\_\_\_  
Nomor Telepon : \_\_\_\_\_  
Nomor Fax : \_\_\_\_\_

Bila dalam memberikan komentar data pribadi anda tidak ingin dipublikasikan. Anda dapat menuliskan kata 'RAHASIA' dalam surat komentar anda.

Silahkan kirimkan komentar anda kepada :

**PT MUTUAGUNG LESTARI**

**Octo HPN Nainggolan**

**Manajer Operasional**

Jl. Raya Bogor Km. 33,5 No. 19

Cimanggis, Depok - Indonesia 16953

Tlp. (62-21) 8740202

Fax. (62-21) 87740745/46

[agri@mutucertification.com](mailto:agri@mutucertification.com)

web : [www.mutucertification.com](http://www.mutucertification.com)

**PT BINASAWIT ABADIPRATAMA**

**Ismu Zulfikar**

**Head of Environmental Department**

The Plaza BII Tower 2, 30<sup>th</sup> Floor

Jl. M. H. Thamrin No 51 Kav. 22, Jakarta 10350

Telp: +62-21-3181388

Fax: +62-21-3181389

[ismu-zulfikar@smart-tbk.com](mailto:ismu-zulfikar@smart-tbk.com)

web: [www.smart-tbk.com](http://www.smart-tbk.com)

Kami ucapkan terima kasih atas segala komentar yang anda berikan.

Hormat kami,



**Tony Arifiarachman**

Direktur Sertifikasi

PT Mutuagung Lestari